

## **DENGUE IN THE SOUTH PACIFIC—UPDATE<sup>1</sup>**

**NEW CALEDONIA** (24 February 1989). — During the month of January, 61 cases of dengue type 3 were confirmed by virus isolation and 115 cases during the first 2 weeks of February. In addition, 608 cases were diagnosed serologically by the Pasteur Institute.

Among the control measures being intensified by the health administration are chemical spraying, media campaigns and sentinel surveillance sites.

---

<sup>1</sup> See No. 8, 1989, p. 57.

## **DENGUE DANS LE PACIFIQUE SUD — MISE À JOUR<sup>1</sup>**

**NOUVELLE-CALÉDONIE** (24 février 1989). — Soixante et un cas de dengue de type 3 ont été confirmés par isolement du virus pendant le mois de janvier, et 115 cas l'ont été au cours des 2 premières semaines de février. En outre, 608 cas ont été diagnostiqués sérologiquement par l'Institut Pasteur.

Le renforcement des mesures de lutte prises par l'administration sanitaire comprend entre autres la pulvérisation de substances chimiques, des campagnes dans les médias, et l'établissement de points de surveillance sentinelles.

---

<sup>1</sup> Voir N° 8, 1989, p. 57.